



El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RWC 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596.360-785-3460 [kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us](mailto:kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us)

## Órdenes de coronas



¡¡Gracias a todos los que vendieron coronas!! Nos gustaría enviar un GRACIAS muy especial a nuestros mejores vendedores! La familia Nyberg, la familia Moran, la familia Alley, Cardinal Glass y The Hope Grange!

GRACIAS, sois geniales!!

### Recoger del 20/11 al 22/11

Sus pedidos de coronas estarán listos para ser recogidos la próxima semana.

Los días 20 y 21 de noviembre de 8:30 a 14:50 horas y el día 22 de 8:30 a 11:20 horas. Consulte con el personal de la oficina antes de recoger su pedido.

## Fiesta de Acción de Gracias 20/11

El lunes 20 de noviembre, los estudiantes y el personal viajarán al Centro para personas mayores Olequa en Winlock para celebrar el Día de Acción de Gracias con los patrocinadores del centro. ¡Este año estamos invitando a los abuelos de nuestros estudiantes a unirse a nosotros! Cada año hacemos Muffins para mamás y Donuts para papás, este año decidimos que queríamos agregar un día para los abuelos también. Llame o envíe un correo electrónico a la escuela si su hijo tendrá uno o dos abuelos presentes para que podamos asegurarnos de preparar suficiente comida para todos. Estamos emocionados de disfrutar de una deliciosa cena de pavo junto con una excelente conversación.



**No olvide enviar una foto de su(s) estudiante(s) con sus abuelos para nuestra exhibición festiva.**

### 11-22 Salida cambiada a 11:30 am

El miércoles 22 de noviembre saldremos a las 11:30 a.m. en lugar de a la 1:00 p.m. como se indica en el calendario del año escolar.

## Feriado de Día de Gracias

¡No tendremos un boletín informativo la próxima semana, ya que todos estaremos en las vacaciones de Acción de Gracias del 23/11 al 24/11! ¡Esperamos que todos paséis unas agradables vacaciones!

## Colecta de alimentos de invierno



Cada clase estará recolectando alimentos para nuestra tercera colecta de alimentos anual hasta el jueves 30 de noviembre. Los estudiantes de 3.º a 6.º grado entregarán la comida al Banco de Alimentos de Winlock Vader el viernes 1 de diciembre. Alentamos a nuestros estudiantes a hablar con sus

familiares sobre lo que pueden aportar a la escuela para este proyecto de servicio comunitario. Cada clase ha establecido una meta para la cantidad de artículos donados, por lo que sería fantástico si cada salón alcanzara su meta. Estamos pidiendo a los estudiantes que donen nuevos alimentos preenvasados o enlatados, que pueden incluir artículos con temas navideños, así como alimentos favoritos que otros niños podrían disfrutar. Los estudiantes también pueden donar artículos de higiene personal nuevos empaquetados, así como comida para perros y gatos sin abrir.

## ¡Fechas importantes!



pm

### NOV.

Jueves. 16: Título 1 / Reunión anual de padres y familias de LAP, 3:10 p.m.

Hasta. 16: Reunión Extraordinaria de la Junta 6:30 (solo para pagar facturas)

Lun. 20: Fiesta de Acción de Gracias en el Winlock Senior Center

Casarse. 22: Salida a las 11:30 (cambiado desde la 1:00 p. m. anterior)

Jueves. 23 - viernes. 24: No hay clases, vacaciones de Acción de Gracias

Martes. Día 28: Reunión de la Junta Escolar 6:30 pm

Jueves. 30: Último día de la colecta de alimentos

### DIC.

Vie. 1º: Día del Orgullo del León 11:30 Salida

Vie. 1ro: 3ro - 6to grado entregan donaciones al banco de alimentos, 8:45am

Casarse. Día 13: Matiné 13:00

Jueves. 14: PM Juego 7:00 pm

Vie. Día 15: Inicio tardío a las 9:30 am

Vie. 15: 11:30 Salida Temprana

Vacaciones de invierno: no hay clases del 18 de diciembre al 1 de enero

Martes. Día 19: Reunión de la Junta Escolar, 18:30 h.

## Día de pijama para toda la escuela

### ¡Miércoles 22 de noviembre!



## ¡Juego de vacaciones escolares!

¡Los ensayos para nuestro espectáculo navideño están en pleno apogeo y van bien! Nuestra clase de TTK/Kindergarten cantará canciones clásicas, nuestros alumnos de 1.º y 2.º grado presentarán una obra de teatro festiva y nuestros alumnos de 3.º a 6.º grado actuarán la totalidad de "A Christmas Carol". El espectáculo también contará con actuaciones musicales de los estudiantes, dirigidas por el Sr. Burlingame. Los espectáculos tendrán lugar el miércoles 13 de diciembre a las 13 horas y el jueves 14 de diciembre a las 19 horas.

Durante la semana de conferencias, se enviarán hojas a casa solicitando que se trajeran ciertos artículos para los disfraces de los estudiantes. Por favor traiga estos artículos a la escuela antes del viernes 1 de diciembre. Si necesita aclaración sobre algo, envíe un correo electrónico a la Sra. Leanne. Estos artículos se conservarán en el colegio hasta después de las actuaciones.

¡Gracias a los adultos que ya se han ofrecido como voluntarios para ayudar con los espectáculos! Todavía necesitamos algunos voluntarios para ayudar con el estacionamiento, los vestidores y el peinado/maquillaje. Si está interesado, pase por la oficina para inscribirse en una o ambas fechas. Todos los útiles son proporcionados por la escuela. ¡Gracias y estamos ansiosos por mostrarte en qué hemos estado trabajando! ~Sra. [leanne@gravette@evalinesd.k12.wa.us](mailto:leanne@gravette@evalinesd.k12.wa.us)

## Donaciones de galletas por favor

En los años anteriores a Covid, las familias donaban galletas para la recepción de la obra de la noche. Ahora que las cosas han vuelto a la normalidad, nos gustaría solicitar donaciones de galletas nuevamente este año. Si puede, le agradeceríamos la donación de una caja o bolsa sin abrir de galletas compradas en la tienda para la causa.

Adjuntamos una confirmación de asistencia a la donación para que podamos estimar la cantidad de cookies que recibimos. Por favor deje las galletas en la oficina de la escuela antes del 11 de diciembre.



¡¡¡Gracias de antemano!!!

**TK y jardín de infantes**

**Señora. La lata**

Esta semana, el jardín de infantes aprendió los sonidos de las letras p y e. Su hijo debe conocer los sonidos de a, c, d, f, g, h, i, m, n, o, p, s, t, v y z. El jardín de infantes está aprendiendo a sumar dos números hasta el 10.

¡TK está iniciando su módulo de Animales! En este módulo, los estudiantes aprenderán sobre las necesidades básicas de los animales, cómo se protegen y cómo algunos nacen de huevos. TK también está terminando de aprender sobre los números del 1 al 5. A continuación, empezarán a aprender sobre las formas.

Gracias por enviar los Pavos disfrazados.



**Exploradores de primer y segundo grado**

**Sra. Mittge**

¡Los estudiantes están muy entusiasmados con el Día de Acción de Gracias! ¡Están escribiendo artículos fabulosos sobre sus sentimientos y experiencias del Día de Acción de Gracias!

En ciencia, hemos realizado algunas investigaciones divertidas sobre los tres tipos de rocas: ¡usando chocolate, malvaviscos, dulces y ollas de cocción lenta!



¡Continúe leyendo durante 20 minutos y firmando Boomerang Folders!

**Aula de Tercer y Cuarto Grado**

**señora marte**

Esta semana nuestra clase tuvo la oportunidad de dirigirse al Chehalis Discovery Trail para plantar árboles. Los estudiantes aprendieron cómo plantar árboles cerca del río ayudaba a crear una zona de amortiguamiento ribereña que ayudará a que el río sea más saludable y evitará que los contaminantes entren al agua.



La tercera colecta anual de alimentos de Evaline está en pleno apogeo. La colecta de alimentos se extenderá hasta fin de mes. ¡Veamos si podemos llenar nuestra caja de clase!

**Aula de Quinto y Sexto Grado**

**Sr. Burlingame**

Hemos comenzado una de mis unidades de ELA favoritas esta semana: El sueño de una noche de verano de Shakespeare. Leeremos una versión abreviada de la obra en clase y estudiaremos el pentámetro yámbico, así como estudios de personajes de los que aparecen en la obra.

Tenga en cuenta que la colecta de alimentos está en marcha y se extenderá hasta noviembre. Si desea contribuir con alimentos enlatados o secos, artículos de higiene personal o alimentos para mascotas, envíe sus donaciones con su estudiante para que las dejen en el salón de clases al comienzo de El día.

Esta semana también nos dirigimos al Chehalis Discovery Trail para plantar árboles. ¡Los estudiantes se lo pasaron genial!



**¡Ten un excelente fin de semana!**



El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RWCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596.360-785-3460 [kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us](mailto:kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us)

## Educación especial-Título 1/LAP- Aprendizaje socioemocional (SEL): Sra. Duren

THANKS



Durante el mes de noviembre, nuestros estudiantes se centrarán en el rasgo de carácter de "Gratitud" tanto en la clase SEL como en sus experiencias diarias en el aula. En clase definimos la gratitud como "elegir apreciar las personas y las cosas en nuestras vidas". Para algunas familias de nuestra comunidad, esto se representa y experimenta fácilmente en relación con muchas de las festividades que celebran en los meses de otoño e invierno. Quizás se vea en compartir nuestro agradecimiento por poder reunirnos, o en estar agradecidos por la comida que tenemos para comer, o hacia aquellos que nos brindan esa comida o regalo especial. Quizás se vea al mostrar nuestro agradecimiento por quienes han servido a nuestro país o

al reconocer el arduo trabajo que otros hacen para hacer que una festividad sea festiva, como crear disfraces, decoración y actividades. Todos estos tienen valor y tienen un propósito.

Una forma en que podemos mostrar nuestra gratitud es decir "gracias" con palabras o acciones a los demás cuando pasan tiempo con nosotros o nos dan algo, como cuando los estudiantes de 3.º y 4.º grado fueron visitados la semana pasada por miembros de Hope Grange. Se les entregaron diccionarios a través del programa National Grange Words for Thirds, así como información de los miembros de Grange sobre cómo era la vida en Evaline cuando algunos de ellos o sus familiares asistían a la escuela Evaline. Uno de los miembros era Minnie Porter, nieta de Evaline Porter, la señora que dio nombre a la escuela, lo que hizo que la conversación fuera muy especial.



Otra oportunidad que recientemente tuvimos como escuela y comunidad para mostrar nuestra gratitud fue cuando asistimos a la Asamblea del Día de los Veteranos en la Escuela Boistfort el miércoles pasado. Estamos agradecidos por invitación y la posibilidad de asistir, y agradecidos con todos nuestros veteranos sus familias que han dado tanto por nuestro país.



Una tercera forma en que podemos fomentar la gratitud en nuestras vidas es compartir lo que tenemos con los demás. Este mes, cada clase está recolectando alimentos para nuestra colecta anual de alimentos en beneficio del Banco de Alimentos Winlock Vader, Y este será el segundo año que compartimos nuestra Fiesta de Acción de Gracias con otros en el Centro para personas mayores de Olequa. Estamos entusiasmados de participar en este evento y agradecemos al personal del Olequa Senior Center y sus invitados mayores, quienes nos han invitado a su espacio para compartir la comida juntos, así como a nuestro personal, voluntarios e invitados que están ayudando y /o asistir.



Como puedes ver, hemos estado aprendiendo que la Gratitud es más que simplemente estar agradecido. También incluye apreciar incondicionalmente a las personas y las cosas en nuestra vida, incluso cuando las cosas no salen como hemos planeado, o cuando la situación provoca emociones incómodas. Cuando tomamos una decisión consciente cada día para ver lo que es positivo o se considera progreso en nuestro día y apreciarlo, entonces nos estamos enfocando en la gratitud en su máxima expresión. Espero que durante estas fiestas, cada uno de nosotros pueda realizar las acciones necesarias para mantener un corazón lleno de gratitud y agradecimiento. Por todas estas cosas, y muchas más que quedan por decir, expresamos nuestra gratitud como personal y como comunidad escolar. Esperamos que usted también encuentre formas de estar agradecido este mes.

